
Compte rendu CA du
02 juin 2022

Ordre du Jour

Point sur les licences 2

Validations règlements 2

Convention mise à disposition ASPTT Rouen 2

RDV ligue et ffbad 3

Pass’sport renouvellement 3

Stage collectif (jumiège) et bilan intercomité 3

Point sur les compétitions comité 3

Achat de goodies 4

Location stockage 4

Renouvellement partenariat 4

Evénement autour de l’handicap 4

Questions diverses 5

Présents
Guillaume Prieto - Fabrice Bulteau -Patrick Fageol  - Roxane Cerize -Pierre-Julien Viailly
Absents Excusés
Ludovic Culleron - David Mouchel - Fabienne Margueritte -  Nicolas Vicart

Réunion
En visioconférence
Début de séance à 19h30



1.Point sur les licences
A fin mai le Comité compte 3 135 licenciés dont 20 licences estivales.

Hors licences estivales, la progression par rapport à la saison dernière à même période est
de 1 129 licenciés soit +56.8%. On finira la saison avec un déficit d'environ 8% par rapport
aux saisons ante Covid.

34 licences ont été prises sur le mois de mai dont 20 licences estivales.

Les 20 licences estivales sont réparties sur 8 clubs avec 1 MiniBad, 6 jeunes, 7 seniors et 6
vétérans.

2.Validations règlements
Différents articles de règlement ont été revus suite aux différents commentaires reçus dans
la saison. Les différents règlements seront repris et envoyés quand ils seront validés.

Lors de la validation des règlements il a été voté la création d'une nouvelle compétition la
Ladies Cup, qui sera sous le même format que les Volants Roses.

3.Convention mise à disposition ASPTT Rouen
Le comité a rédigé une convention de prêt pour le matériel de Air Badminton avec l'asptt. La
convention est validée et envoyée et signée.



4.RDV ligue et ffbad
il y a eu une réunion avec la ligue et la fédé Fabrice et Guillaume était présent, plusieurs
points ont été abordés:
- Projet fédéral
- Retour sur les projets en cours
- Questions des territoires

D'autres réunions sont prévues le 9/06 réunion ligue-comité pour le calendrier et une réunion
en parallèle des ambassadeurs JOP Paris 2024

5.Pass’sport renouvellement
L'initiative pass'sport va être renouvelé la saison prochaine

6.Stage collectif (jumiège) et bilan intercomité

● Stage collectif
Il n'y aura pas de stage collectif organisé sur la fin de cette saison. Un nouveau lieu
est envisageable pour l'organisation, c'est la base de loisir de Jumièges. Nous allons
voir pour organiser le 2eme stage de la saison prochaine là bas.

● Intercomité
Les 30 Avril et 1er Mai s’est déroulé l'inter comité. 2 équipes du comité 76 ont été
constituées, dont une avec du renfort des comités voisins.
L’équipe 1, constituée des meilleurs a fini 3ème. La 2ème équipe avec les joueurs
plus novices et/ou moins bien classés ont fini dernier mais avec des matchs en trois
sets.
Il y a eu un retour très positif des participants, enfants comme parents et encadrants.

7.Point sur les compétitions comité

● CDV

Il y a trop peu d'inscrits, une trentaine de personnes s'étaient inscrites et le CDV a été
annulé.
Le comité remet en question le maintien de la compétition. Il a été créé à la suite d' une
demande.  La 1ere année il n’y a pas eu de club pour l'organisation, par la suite il y a eu le
covid et cette saison il a été annulé par manque de participants. Une analyse de ce qui se
fait dans les autres Comités est en cours.



● Duos
Phase finale le 19 Juin.

● RDJ
Dernière journée le 18 juin. Il manque un organisateur pour le bassin de Rouen.

● TDJ
La dernière journée de TDJ a été décalée et se déroulera à Luneray le 26 Juin.

● ICD
ICD terminé

● Néo
Dernière période de rencontre en cours. Pas de problème particulier sur les journées
précédentes sauf un joueur dont le CPPH était supérieur à 2

8.Achat de goodies
Le comité propose d’acheter des goodies pour les animations / événements et pour les
plateaux Minibad. C'est validé par l'ensemble des membres présents.

9.Location stockage
Il y a eu deux devis. La décision de location est validée. Le choix de deux endroits est à
définir entre les membres utilisateurs.

10. Renouvellement partenariat
Il a été décidé de remettre en concurrence le partenariat avec Smashsport suite aux
différentes augmentations prévues par les vendeurs de volants.

11. Evénement autour de l’handicap
Deux événements sont prévus sur le thème de l'handicap. La journée s’handifférence le 14
juin et une journée sensibilisation sur le sport et handicap le 27 juin en école primaire. Les
élèves seront mis en situation de handicap ( fauteuil, aveugle etc) pour qu'ils se rendent
compte que le sport se joue dans toutes les situations.

12. Questions diverses



● ANS
Une des actions ANS est tournée vers la féminisation à travers le fit minton. Une action doit
être déployée sur le grand public. Roxane a pris contact avec le responsable Mr Baylet
Responsable du service des équipements Sportifs - Directeur de la régie équipement sportif
de la métropole de Rouen. Il s’occupe des évènements RDV Sport (zumba, yoga, etc) qui
se déroulent une fois par mois, en début de mois, deux RDV sport dans la même semaine,
généralement zumba le lundi et un autre sport le mercredi ou jeudi.

Pour l’instant c’est l’association de gym qui est directement employée par la mairie pour
assurer différents sports (yoga, zumba etc).

Ils sont ouverts à l’idée de faire intervenir d’autres associations et d’autres sports. Cela doit
passer par un dépôt de dossier. Pour cela il faut remplir quelques critères:

- Durée de séance 1h30
- Accessible à tout le monde (enfant, adulte, sénior)
- Pouvoir accueillir du monde ( entre 100-500 personnes dans la petite salle et jusqu’ à

1000 personnes pour la zumba dans la grande salles)
- Être ludique
- Être variée car cela se ferait sur plusieurs mois (entre octobre et décembre par

exemple et reconductible si le sport attire du monde).

A la vue des critères, cette idée semble compromise pour cette intervention grand public. Un
autre événement grand public doit être envisagé.

Prochaine réunion en présentiel le 02/07
Fin de réunion le 22h15


